





## Área de Sostenibilidad Medioambiental

## LA PLANTA DEL MES DE ABRIL EN EL JARDÍN BOTÁNICO LA CONCEPCIÓN ES LA CORONA **DE ESPINAS**

Nombre científico: Euphorbia milii Des Moul

Familia: Euforbiáceas

08/04/2022.- El Jardín Botánico Histórico La Concepción elige como planta del mes de abril a la Corona de Espinas. Se trata de un arbusto suculento originario de Madagascar con los tallos muy espinosos, de ahí que se la conozca comúnmente también como Corona de Cristo.

El nombre genérico lo puso el rey Juba II de Mauritania en el siglo I a.C. en honor a su médico Euphorbus; el nombre de la especie conmemora al barón Milius, gobernador de la isla Reunión y que en 1821 introdujo la especie en Francia. La corona de espinas puede alcanzar más de un metro de altura. El tallo y las hojas son carnosos para acumular agua; las hojas son ovaladas y se disponen en espiral alrededor del tallo. Sus flores son muy pequeñas, de color amarillento, protegidas por brácteas rojas muy vistosas, de las que podemos disfrutar durante todo el año. Hay distintas variedades, con las brácteas rosas, cremas o blancas.

La Corona de Espinas es una especie muy resistente que requiere poco riego, le gusta estar al sol y es tolerante a la salinidad. Hay que tener cuidado al manipularla, pues su látex es muy irritante, como le ocurre a las especies de esta familia. En La Concepción puede verse tanto en maceta junto a la Casa Palacio, como en suelo en la antigua escuelita y en la zona de las Euforbiáceas de la colección de suculentas.















